

Un man antial de Gracia ANO 4 nº 48 FEBRERO 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de enero

"Queridos hijos, para poder ser mis apóstoles y ayudar a todos aquellos que están en la oscuridad, a que conozcan la luz del amor de Mi Hijo, debéis tener el corazón puro y humilde. No podéis ayudar a que Mi Hijo nazca v reine en los corazones de aquellos que no lo conocen, si Él no reina —si no es Rey- en vuestro corazón. Yo estoy con vosotros. Camino con vosotros como madre. Llamo a vuestros corazones, que no se pueden abrir porque no sois humildes. Yo oro, pero también orad vosotros, amados hijos míos, para que podáis abrir a Mi Hijo un corazón puro y humilde, y recibir los dones que os ha prometido. Entonces seréis guiados por el amor y por la fuerza de Mi Hijo. Entonces seréis mis apóstoles, que difunden los frutos del amor de Dios por todas partes. Desde vosotros y por medio de vosotros, obrará Mi Hijo, porque seréis uno con Él. Esto es lo que anhela Mi Corazón materno: la unión de todos mis hijos en Mi Hijo. Con gran amor bendigo y oro por los elegidos de Mi Hijo, por vuestros pastores. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 – El 2 de enero de 2014 Mirjana recibió su aparición mensual en la Cruz Azul, en presencia de una gran muchedumbre que había venido a encomendar el Año Nuevo a la Gospa. Después de la aparición, ella transmitió el siguiente mensaje:

Queridos hijos, para poder ser mis apóstoles y ayudar a todos aquellos que están en la oscuridad

a que conozcan la luz del amor de mi Hijo, deben tener el corazón puro y humilde. No pueden ayudar a que mi Hijo nazca y reine en los corazones de aquellos que no lo conocen si Él no reina - si no es Rev - en vuestro corazón. Yo estov con ustedes. Camino con ustedes como madre. Llamo a sus corazones que no se pueden abrir porque no son humildes. Yo oro, pero también oren ustedes, amados hijos míos, para que puedan abrir a mi Hijo un corazón puro y humilde y recibir los dones que les ha prometido. Entonces serán quiados por el amor y por la fuerza de mi Hijo. Y así serán mis apóstoles que difunden los frutos del amor de Dios por todas partes. Desde ustedes y por medio de ustedes mi Hijo obrará, porque serán uno con Él. Esto es lo que anhela mi corazón de Madre: la unión de todos mis hijos en mi Hijo. Con gran amor bendigo y oro por los elegidos de mi Hijo, por vuestros pastores. ¡Les agradezco!"

(Mirjana comentó que la Gospa estaba triste al llegar, pero que luego habló con firmeza).

- 2 Los tradicionales 50 motivos. Deseo compartir con ustedes una de las buenas costumbres de nuestra Comunidad: el 31 de diciembre cada cual se retira a su habitación por espacio de una hora y pone por escrito 50 razones por las que agradece a Dios y a la Santísima Virgen gracias concretas: favores, bendiciones, dones, perdones, luces, etc... que ha recibido a lo largo del año. Esto puede ser de utilidad para quienes deseen purificar su corazón de toda pesadumbre jy que surja en ellos la alegría! Quienes lo deseen pueden enviar su lista por correo a la Gospa a: "Reine de la Paix" BP 2157, F-06103 Nice Cedex, Francia, o entregársela a Jesús y a María en el curso de alguna adoración al Santísimo.
- **3. ¡Pueden ayudarme!** Reservé los meses de enero y de febrero para la redacción de un nuevo libro, por lo que necesito sus testimonios. ¡Piensen

en los "mal-creyentes" que le abrirán su corazón a Dios al leer las gracias que ustedes han recibido! Gracias por enviarlos a gospa.fr@gmail.com

4. Un corazón puro y humilde. Ivona, de 49 años, viuda con dos hijos mayores, es florista. Ha venido a Medjugorje por 3ª vez en noviembre del 2013 y su gran fervor nos ha conmovido. Todos los días, pese al frío, al viento, a la lluvia y al barro, ha subido y descendido del Krizevac descalza.

Vive en un pequeño piso en Ucrania, donde se casó en 1984. Igor, su esposo, muy pronto mostró su lado malo: se dio a la bebida, la maltrataba y hasta la pegaba. Ella terminó por comprender que tenía una amante, una mujer casada, madre de 3 criaturas. A pesar de ser católico, Igor hablaba mal de los sacerdotes y solo acudía a la Iglesia en las Fiestas. Pero Ivona amaba sinceramente a su marido y oraba mucho por él. Un día él enfermó de gravedad y se vio obligado a dejar de trabajar. Necesitaba ser atendido de forma continua y su amante lo abandonó.

Viendo que su marido iba a morir, Ivona se preocupaba por su destino eterno. Por amor a él, no solo oraba sino que también ofrecía sus ayunos a Dios. En agosto del 2009, fue a Medjugorje para pedir que Igor se reconciliara con Dios. Bajo un calor tórrido, subió diariamente el Krizevac posando sus pies descalzos sobre las piedras ardientes mientras le suplicaba a Dios: "¡Que no muera sin haber confesado!" Como Igor hablaba pestes contra sus hijos, ella oraba por la unidad de toda su familia. "Aun cuando mi marido llegara a detestarme, le decía al Señor, ¡dame la fortaleza para soportarlo!".

A pesar de sus tiernos cuidados de día y de noche, Igor la insultaba. Sin embargo, Ivona experimentaba paz en su corazón porque su oración la mantenía unida a Dios. Llegó el momento en que su esposo debió ser hospitalizado y ella pasaba horas a su lado. En tres oportunidades Igor rechazó con desprecio al capellán que le ofrecía que se confesara. Ivona callaba y no se daba por vencida. Continuaba rezando con todo su corazón por su esposo, segura de que Dios la escuchaba. Rosarios, coronillas de la Misericordia se sucedían intercalados con los cuidados médicos.

El 6 de enero de 2010 por la mañana, día de su muerte, joh milagro! Igor acarició los cabellos de su mujer y le dijo: "A pesar de que he sido tan malo contigo, jsigues amándome y ocupándote de mí!". Sus piernas se habían vuelto negras

pero todavía estaba consciente. Ivona debió ausentarse por algunas horas del hospital porque su hija tomaba aquel día la Primera Comunión. A su regreso, se encontró con el sacerdote y le propuso intentar nuevamente confesar a su marido a quien le quedaban pocas horas de vida. Pero, segundo milagro, el sacerdote le respondió que acababa de estar con él, quien había hecho una buena confesión, después de haber estado 20 años alejado de la vida sacramental. ¡Se enteró de esta noticia en un corredor del hospital! Cuando entró en la habitación, depositó en las manos de Igor una estampa de Jesús Misericordioso y, muy sorprendida, vio que la tomaba entre sus dedos, la levantaba y la contemplaba con serenidad. Después le dijo a su mujer: "¿Cómo conseguiré ir para arriba?" Ella le respondió: "Te vas a tu casa, ino tengas miedo! Jesús te alumbra el camino para ir hacia Él y los Reyes Magos te acompañan." Viendo que tenía mucho dolor, ella le dijo: "Recuerda que Jesús también sufrió antes de ir al Padre". Ivona le pidió perdón por todas las ocasiones en que ella lo había hecho sufrir y le manifestó que por su parte le perdonaba TODO. Igor ya no podía hablar pero las lágrimas que derramaba eran su respuesta. Ella le agradeció por los años que pasaron juntos y luego, con una amplia sonrisa le dijo: "¡Ahora, puedes partir en paz hacia la casa del Señor!". Escuchando estas palabras, los ojos de Igor se volvieron fijos..., ya había muerto.

Ivona perseveró en la oración y el ayuno. Todo lo que le había pedido a Dios se había cumplido. Igor se confesó in extremis, 6 horas antes de su muerte, justo antes de perder el uso de la palabra. En la Cuaresma que siguió a su muerte, ella ayunó 40 días a pan y agua para agradecer a Dios la conversión de su marido.

Ivona no quedó inactiva a la muerte de su esposo. Su hijo Boris está muy enfermo. Volvió a Medjugorje por él, con la intención de impetrar a Dios por su curación y especialmente por su conversión porque ha abandonado la Iglesia y se ha juntado con una persona de mal vivir. Ella ha hecho un trato con Dios: "¡Tú Señor, ocúpate de mi hijo Boris y yo me ocuparé de TUS hijos, los sacerdotes!". El 25 de noviembre último, después de haber subido las colinas del Krizevac y del Podbrdo descalza, ¡pasó toda la noche en la iglesia ante el Santísimo Sacramento, orando por los sacerdotes!

La Virgen María nos dijo: "Oren sin cesar por el

don del amor" y "Ustedes deben tener un corazón puro y humilde". Ivona forma parte de aquellos "violentos" que han elegido arrebatar el Reino cueste lo que cueste. ¡No será defraudada!

5. Como compañero para el año 2014, recibí a santa Catalina Labouré, la vidente de la Rue du Bac a quien María le dio la Medalla Milagrosa. Le encomiendo a los 6 videntes de Medjugorje para que se mantengan firmes en la tempestad. Y ustedes, ¿qué santo los ha elegido? Nuestra familia de Children of Medjugorje ha recibido nada menos que a "la Reina de la Paz".

Nuestro amigo croata Petar cuenta: "El año pa-



sado imprimí la lista de los santos y la compartí con nuestro grupo de oración en Split. ¡Fue Leopoldo Mandic quien me eligió! La intención de oración del papelito decía: "Ora para que todo niño concebido pueda nacer". Diez días más tarde, visité a una joven pareja. La mujer estaba viviendo un embarazo muy

complicado. Ya había perdido a un bebé de un embarazo anterior y la idea de volver a perder a este nuevo bebé la atormentaba.

Oramos y hablamos por espacio de tres horas. Le comenté acerca de mi santo protector para el año y les prometí que rezaría por ese nacimiento. Después los envié a que hablaran con un sacerdote a quien conozco bien. Su pequeña nació y goza de buena salud, siendo motivo de alegría para todos. Lo que es increíble es que otras dos parejas que también corrían riesgo de perder a su bebé pidieron la intercesión de san Leopoldo y los bebés nacieron sanitos.

En lo que respecta a mi familia, después de haberle rezado a este santo, inos ha obtenido una bendición casi milagrosa! Queríamos tener otros hijos, pero era arriesgado porque nuestros tres hijos habían nacido por cesárea. Otro embarazo era peligroso, dados los riesgos de someterse a una cuarta cesárea. Mi mujer le entregó este problema a la Santísima Virgen y pronto, alrededor del 12 de diciembre, fiesta de la Virgen de Guadalupe (donde María se apareció embarazada

a Juan Diego) constató que estaba embarazada cuando, según el método Billings, era imposible que hubiera concebido en esos días. Nos ha nacido un niño, Luka Leopold. Tiene 5 meses y es para nosotros motivo de gran alegría. Ahora mi mujer y yo tenemos seis hijos, cuatro en la Tierra y dos en el Cielo".

6. Informe final de la Comisión de Investigación El 17 de enero el Papa Francisco tendrá sobre su mesa de trabajo el informe final de la Comisión de Investigación para las apariciones de la Virgen en Medjugorje. Será el resultado de casi cuatro años de trabajo de un equipo formado por teólogos, médicos, psicólogos, mariólogos y líderes de la Iglesia, encabezado por el cardenal Camilo Ruini quien en marzo de 2010 recibió el encargo de Benedicto XVI de crear un equipo de investigación para aclarar los sucesos ocurridos en Medjugorje desde 1981 hasta la fecha. Mantengámonos confiados y orantes.

Querida Gospa, ¿qué nos reserva el año 2014? Tú lo sabes, Dios lo sabe, y ustedes son nuestros verdaderos líderes. Nos abandonamos por completo entre sus manos, para llevar a cabo sus planes y encontrar así aquella paz del corazón a la que tanto aspiramos.

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de enero

"Queridos hijos: orad, orad, orad para que el reflejo de vuestra oración influya en las personas que encontréis. Poned en vuestras familias la Sagrada Escritura en un lugar visible y leedla, para que esas palabras de paz fluyan en vuestros corazones. Oro con vosotros y por vosotros, hijos míos, para que día tras día estéis aún más abiertos a la voluntad de Dios. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

NOTICIAS

El resultado de la comisión sobre Medjugorje entregado a la Congregación para la Doctrina de la Fe 21/01/2014



El padre Lombardi: «El resultado ha sido entregado a la Congregación para la Doctrina de la Fe»

ANDREA TORNIELLI Ciudad del Vaticano (Vatican Insider)

La comisión internacional de investigación sobre las apariciones de Medjugorje, presidida por el cardenal Camillo Ruini, concluyó sus trabajos. El resultado de la investigación será sometido a la Congregación para la Doctrina de la Fe, presidida por el neo-cardenal Gerhard Ludwig Müller. Lo confirmó el portavoz de la Sala de prensa del Vaticano, el padre Federico Lombardi.

El vocero vaticano explicó que «ayer, viernes 17 de enero, tuvo lugar la última reunión de la Comisión internacional de investigación sobre Medjugorje, constituida ante la Congregación para la Doctrina de la Fe, bajo la presidencia del cardenal Ruini». La comisión «ha terminado de esta manera su trabajo», añadió Lombardi, y, «como establecido, el resultado del estudio será ahora sometido a las instancias competentes de la misma Congregación».

Esto no significa que las conclusiones de la comisión (que trabajó con poderes consultivos por cuenta del ex Santo Oficio por voluntad de Benedicto XVI) se den a conocer en tiempos breves.

Las apariciones marianas de Medjugorje, un pueblito de Bosnia-Herzegovina, comenzaron en 1981 y continúan hasta nuestros días. De los 6 videntes originales, tres aseguran presenciar todavía la aparición cotidiana a la misma hora de la tarde en cualquier lugar en el que se encuentren en ese momento; se trata de Vicka (que vive en Medjugorje), Marija (que vive en Monza) e Iván (que vive en los Estados Unidos, pero vuelve a menudo a Medjugorge). Mirjana dice que tiene una aparición cada día dos del mes, mientras que los últimos videntes indican que presencian una aparición al año.

Uno de los problemas que ha tenido que afrontar la comisión es la enorme cantidad de mensajes atribuidos a la Virgen, que se siguen divulgando. Uno de los caminos que al principio la comisión parecía hacer tomado era el estudio de los primeros eventos y mensajes.

El fin de las labores de la comisión no significa que

el resultado sea divulgado inmediatamente. La Congregación para la Doctrina de la Fe examinará el informe y presentará sus conclusiones al Papa. Como se sabe, el obispo de Mostar, monseñor Peric, así como su predecesor Zanic, en funciones al momento de las apariciones, siempre han estado en contra del reconocimiento de la sobrenaturalidad de las apariciones. En cambio, otros prelados, como el cardenal arzobispo de Viena, Christoph Schönborn, siempre se han mostrado a favor de ella. La parroquia de Medjugorje se ha convertido en uno de los santuarios marianos más visitados del mundo. Muchísimas personas se acercan o se vuelven a acercar a la fe después de haber estado allí como peregrinos.

Ha llegado la hora de Medjugorje. Francisco debe decidir sobre dosier de teólogos. 21/01/2014



La sentencia del Papa sobre las apariciones de Mediugorie se acerca. El pasado jueves fue recibido en el Vaticano el cardenal bosnio Vinko Puljic, arzobispo de Sarajevo. Desde entonces, está también en Roma el cardenal Josip Bozanic, arzobispo de Zagreb. Fuentes croatas contaron después que el dosier que ha redactado la comisión coordinada por el cardenal Camillo Ruini no tardará en estar sobre la mesa de Francisco. Todo con gran sigilo, dada la delicadeza de su contenido y la importancia del tema. Han sido cuatro años de trabajo para el grupo de teólogos, médicos, psicólogos y expertos en mariología. Fueron llamados por Benedicto XVI para estudiar el fenómeno, para decidir si en las llamadas apariciones de la Virgen, en una pequeña aldea de Bosnia, hay algo de sobrenatural. Algo pasa desde hace más de treinta años y Roma no ha dado aún ninguna respuesta definitiva.

El tema más delicado y controvertido es que el fenómeno no ha terminado. Es continuo, regular, y deslocalizado. Es decir, los videntes ven a la "dama joven y bellísima", estén donde estén. Aunque sea a miles de kilómetros de Mediugorie, o al otro lado del océano. Esta cuestión ha llevado, el pasado octubre, al prefecto de la Congregación de la Doctrina de la Fe, el teólogo Gerhard Müller, a prohibir a los católicos americanos que participen en "reuniones, conferencias y celebraciones públicas" en las cuales se den por verdaderas las apariciones de Medjugorje. El objetivo de la carta enviada al nuncio de Washington, monseñor Viganò, era evitar la participación de la gente en los eventos donde estuviera Ivan Dragicevic, uno de los videntes que asegura estar en contacto con la Virgen.

La postura de la Iglesia actualmente es la misma que en 1991, explica Müller: hasta que el Sumo Pontífice no se pronuncie, no es posible clasificar estos fenómenos como sobrenaturales. Una medida como la que se ha dado en América, se ha tomado también como ejemplo en Europa. Los obispados de Madrid, Sevilla y Toledo clarificaban que "para evitar escándalo y confusión entre los fieles", hubiera sido mejor publicar una nota oportuna. En virtud de esto, se lee en el comunicado del arzobispado de Toledo -que es también la sede del primado español-, "no le está permitido al clero, ni a los fieles, participar en encuentros o conferencias en los cuales se den por sentadas tales apariciones". No ayuda demasiado el hecho de que el clero esté dividido, como en dos frentes. Si el obispo de Mostar está convencido de que en aquel monte no hay nada de sobrenatural ni místico y que la Virgen no se ha aparecido nunca en aquellas colinas, hay príncipes de la Iglesia que dicen justamente lo contrario. El cardenal Schönborn, por ejemplo, es el que hace hablar más veces al año a los videntes en la catedral de San Esteban de Viena, con un público que llega a las cinco mil personas.

En todo esto, hay un gran enigma. ¿Qué dirá el Papa Francisco? ¿Cómo juzgará el dosier que ha llevado tanto trabajo a la comisión instituida en 2010 por el entonces Papa Benedicto? Poco antes de viajar a Roma para el Cónclave, el pasado marzo, el cardenal Bergoglio autorizaba a los fieles de la capital argentina a participar en reuniones y conferencias con Ivan Dragicevic. El 4 de marzo de 2005 hubo un importante evento en el Microestadio Malvinas. además en 2010 se realizaron diversos actos en el Luna Park de Buenos Aires, también con la presencia del vidente. Todo con la aprobación del arzobispo. El programa de los eventos es siempre el mismo: Rosario, Santa Misa y aparición de la Virgen. No es irrelevante además saber que el confesor de Bergoglio en 2010 fuera el padre Berislav Ostojic, franciscano que fue a Argentina desde Citluk, pueblo situado nada lejos de Medjugorje. Y los franciscanos, favorables al reconocimiento de las apariciones, hace treinta años que están en desacuerdo con la jerarquía eclesiástica local. Pero esto era antes del 13 de marzo de 2013. Una vez elegido papa, Bergoglio ha dado a entender que, sobre esta cuestión, es necesario ser prudentes.

Así se contaba, el 14 de noviembre pasado, en Santa Marta: "La curiosidad nos impulsa a desear que el Señor está aquí, o bien allí, o nos hace decir: 'Yo conozco un vidente, una vidente, que recibe cartas y mensajes de la Virgen'. ¡Pero si la Virgen es Madre! No es mensajera de Correos, para enviar mensajes, aquí y allí. Estas novedades nos alejan del Evangelio, de la paz y de la sabiduría, de la gloria de Dios, de la belleza de Dios". Porque "Jesús dice que el Reino de Dios no viene a llamar la atención: viene de la sabiduría".

El Papa Francisco visitará Bosnia en iunio 21/01/2014



De acuerdo con diferentes medios de comunicación bosnios, el Papa Francisco visitará Bosnia y Herzegovina en junio de este año 2014.

Según ha reportado la Televisión Federal Bosnia, que es el ente público, el Santo Padre llegará a Bosnia el día 21 de junio, con motivo de la celebración del Centenario del inicio de la I Guerra Mundial, y con la intención de proclamar un mensaje de paz para todo el mundo.

Todos los historiadores coinciden en que aunque las causas fueron más que diversas, la chispa que dio inicio a la contienda fue el atentado mortal sufrido por el Archiduque Francisco Fernando de Austria, heredero del Imperio Austrohúngaro, y su esposa Sofía Chotek, el 28 de junio de 1914 en Sarajevo.

A falta de confirmación por el Vaticano, la televisión pública bosnia ha anunciado que la invitación oficial ya fue enviada por las autoridades a Su Santidad el Papa.

Una vez cotejada la información dada por la televisión pública bosnia, y sin tener por qué dudar de su profesionalidad, uno va atando cabos y le va dando consistencia a diferentes rumores que van tomando forma a pasos agigantados.

Como ya informó Religión en Libertad un día antes de la fecha, el pasado viernes 17 de enero, tuvo lugar en Roma la última reunión de la Comisión de Investigación sobre el Asunto de Medjugorje, dando por concluidos cuatro años de trabajo arduo, pesquisas incómodas y sorprendentes declaraciones.

Lo que no se contó en aquella información, porque forma parte más de otros asuntos personales de terceras personas que de la mera y aséptica información, es que el Cardenal Arzobispo de Sarajevo, Monseñor Vinko Puljic, fue recibido en privado por el Papa la víspera de esa última reunión, es decir, el jueves 16. El Cardenal Puljic formaba parte de esa Comisión como experto en el asunto de Medjugorje, y en esa reunión trató con el Papa de este y de otros asuntos sobre la complicada situación de la Iglesia en Bosnia, un país de mayoría musulmana y con una importante población ortodoxa.

Tras el anuncio de la TV bosnia no sería descabellado pensar que la formal invitación se concluyó la tarde del jueves 16, en ese amistoso encuentro entre el cardenal Puljic y el Obispo de Roma.

Otra cosa que no se podía contar en el ámbito de la información es que el Papa Francisco se mostró muy molesto con el neocardenal Muller, Prefecto para la Doctrina de la Fe, llamándole al orden por la famosa carta enviada al Nuncio Apostólico en Estados Uni-

dos, una carta que podría llevar a equívoco sobre la postura oficial de Roma, hasta nueva orden, sobre Medjugorje, y que su disgusto es también con las diócesis que se han hecho eco de la citada carta, una comunicación a la que se dio salida en un momento candente del asunto Medjugorje, cuando la Comisión estaba finiquitando su informe final, del que el Papa aún ignoraba su contenido.

Se da la circunstancia que de la votación final de los 17 miembros de la Comisión sobre el asunto de Medjugorje, solo tuvo un no favorable a que la Santa Sede se pronunciase de forma positiva: fue el del propio neocardenal Muller, Prefecto para la Doctrina de la Fe, autor de la polémica carta que tantos quebraderos de cabeza ha dado en las diócesis a las que se le ha dado rango de notificación oficial de Roma. Los otros 16 votos fueron favorables a Medjugorje, entre ellos el del propio Cardenal Puljic y el del Cardenal Julian Herranz, español y miembro del Opus Dei, entre otros.

Volviendo al hilo del asunto, una vez que:

- 1.- La TV pública de Bosnia ha anunciado una visita del Papa a Bosnia en torno al 21 de junio de 2014, todavía una semana antes del aniversario del atentado del archiduque.
- 2.- Que la fecha más significativa de Medjugorje es el 25 de junio, día en que se celebra el Aniversario de las apariciones.
- 3.- Que desde Roma ya son algo más que rumores y simples comentarios los que nos hablan de la "prisa" del Papa por bendecir al menos los frutos buenos de Medjugorje (que no el pronunciarse sobre la veracidad o falsedad de las apariciones).
- 4.- Que la intención del Papa para visitar Bosnia es dar un importante mensaje en pro de la Paz a la Humanidad.
- 5.- Que la Virgen María se aparece en Medjugorje bajo la advocación de Reina de la Paz, tema central de su mensaje y catequeseis en Medjugorje,

Sumando todos estos colores, y teniendo en cuenta el carácter rompemoldes de nuestro Papa, a mí me empieza a salir un cuadro con la imagen de un pastor, caminando por las laderas de un monte, rezando por la Paz Mundial en la capital Mundial de la Paz.

Que cada cual saque sus propias conclusiones, y sobre todo, unidad en lo fundamental, libertad en lo opinable, y en todo... caridad.

http://www.jesusgarciaescritor.es/

«Espero que este año el Papa anuncie su decisión sobre Medjugorje», dice el cardenal de Sarajevo 22/01/2014



"Espero que este año el Papa anuncie su decisión final sobre Medjugorje".

Lo dice el cardenal Vinko Puljic, quien ha formado parte de la Comisión de Investigación sobre Medjugorje, en calidad de Presidente de la Conferencia Episcopal de Bosnia y Herzgovina, siendo arzobispo de Sarajevo.

Como adelantó Religión en Libertad, la citada Comisión dio por terminado su trabajo el pasado día 17, primicia que confirmó un día después el portavoz de la Santa Sede. Federico Lombardi.

Una vez terminado su trabajo y sin romper el compromiso de confidencialidad, el cardenal Pulijic ha explicado, a través del portal croata de noticias 24 Sata, los pasos a seguir por la Santa Sede hasta el momento en que el Papa decida, o no, hacer públicas sus conclusiones sobre Medjugorje, algo que el Cardenal Puljic espera que así sea, y pronto.

"Estoy un poco cansado del trabajo sobre Medjugorje. Nosotros hemos dado unas conclusiones basadas en más de cuatro años de trabajo, que son secretas. Ahora, Doctrina de la Fe ha de elaborar su propia conclusión contando con nuestros informes, y comunicársela al Papa. A partir de ahí, Su Santidad decidirá sobre Medjugorje".

Sobre los tiempos en que se darán estos pasos, el cardenal Puljic tiene la esperanza de que sea pronto: "Yo espero que el Papa diga algo este año".

Explicando cual piensa él que sería el veredicto final sobre Medjugorje, y siempre respetando el secreto de la Comisión, el prelado señala dos posibilidades como las más probables.

"En el caso de Medjugorje sería muy difícil declarar la sobrenaturalidad o la no sobrenaturalidad de las apariciones, dado que según los videntes, éstas se siguen dando. Por eso, la conclusión iría en la dirección de que hay que seguir investigando, que es lo que rige a día de hoy, o bien declarar Medjugorje como santuario mariano, pudiendo hacerse así peregrinaciones oficiales", y no sólo privadas, como estipula la Declaración de Zadar que son las que se pueden hacer.

El Arzobispo de Sarajevo reconoce que el trabajo ha sido arduo, incluyendo entrevistas personales con los videntes y con otros protagonistas de la historia, el análisis teológico de los numerosísimos mensajes que se hubiesen recibido de parte de la Virgen María, y el estudio de los numerosos llamados frutos de Medjugorje, atribuidos por miles de fieles a la presencia de la Virgen María, de los que lo que más ha llamado la atención siempre de Medjugorje han sido las numerosas conversiones profundas de gente que, tras peregrinar a Medjugorje, regresan a la fe con notable fervor en sus vidas.

http://www.jesusgarciaescritor.es/

Próximos eventos



Sábados días 1, 8, 15 y 22 de febrero a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 1 de febrero a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Domingo día 2 de febrero a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 2 de febrero a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 3, 10, 17 y 24 de febrero a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 3, 10, 17 y 24 de febrero a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de febrero a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de febrero a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de febrero a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 5 y 19 de febrero a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia. Miércoles 5 y 19 de febrero a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 6, 13, 20 y 27 de febrero a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 7, 14, 21 y 28 de febrero a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 7, 14, 21 y 28 de febrero a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábado día 8 de febrero a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 9 de febrero a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 9 de febrero a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Miércoles días 12 y 26 de febrero a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 14 de febrero a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Domingo día 16 de febrero a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 22 de febrero a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 24 de febrero a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 15 al 20 de Marzo de 2014 - San

José - Cumpleaños de Mirjana

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 29 de marzo al 3 de abril de 2014 -

Cuaresma

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 13 al 20 de abril 2014 – Semana Santa

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 17 al 21 de abril de 2014 - Semana

Santa

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 300 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 21 al 27 de abril de 2014 - Semana

de la Misericordia

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de abril al 7 de mayo 2014 –

Puente del 1º de mayo

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 1 al 6 de mayo de 2014 – Pascua Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.: 0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



rgendemedjugorje.org